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关于股市、黄金、原油交易实盘口诀，谁有全面透析的

从2019年6月，到现在资金翻了2倍，虽然资金量小，但对自己来说终于有坚持下
去的信心了，讲些理论方面的，把可能经常遇到的问题按逻辑关系罗列出来，主要
有以下几个方面：

指标：对于新手，不建议从指标入手，当然很多人用指标也能盈利，但裸K是基本
功，是了解市场行情规律（暂且称为规律，只能是大方向上的规律）的途径，指标
相对K线滞后，而且K线的跳动频率、阴阳、大小的变化能够让我们更靠近市场去感
受多空力量的激烈交锋，更利于判断行情的走向。当裸K能盈利之后，再利用掌握
的原理，通过对指标的理解或者自创指标来进行半自动化或程序化交易，减轻人工
的压力。

交易背景：首先要利用道氏理论看清到底是上涨还是下跌，是上涨中的横盘还是下
跌中的横盘。简单讲就是切换到可以看清波段的周期，不要太多杂波的，低点越来
越高就是上涨，高点越来越低就是下跌。以上涨转下跌为例（下同），假设跌破趋
势线的这个波段的低点为A，从A上涨一波后不创新高然后再有效跌破A点，趋势就
转为下跌。为什么判断背景，背景判断是为了顺势而为，上涨中不做空，下跌中不
做多。我已经尝试过无数次的抄底抓顶，要求很高，虽然止损小，但是成功率低，
就算试错试出来抓到一小段行情，也要求止盈要设得准，要么平仓要快，因为上涨
行情的下跌往往回踩下就很快往上走，所以我现在不做这种了，累。真正抄底其实
就是按前面所说趋势已经明朗后第一波，这时成功率相对高点。（成功率的定义：
行情达到设置止盈位而不打止损的概率，止损止盈位置的设置直接决定了成功率的
高低）。交易周期：交易周期跟交易频率，点差手续费等交易成本有关，小周期因
为止损止盈设置的关系，因此交易频率高，交易成本也高，所以要衡量好。交易频
率高又直接影响专注力以及心态，进而影响交易效果。所以还是跟心态有关，选择
交易周期也是要选择适合自己心态的周期。另外，上个级别的单根K线收盘后的形
态多少会预示当前级别的行情，比如4小时在阻力位收上影线，虽然1小时K线趋势
还是上涨的，但这时如果进场做多也要小心了。这里提示的只是一个思路，不是一
个绝对的规则。入场：入场的目的是为了什么，当然是为了赚钱，最好马上赚钱。
这就需要一个活跃的品种，活跃的交易时段，行情如果波动太小，入场后持仓时间
长影响心态（因为老是忍不住要去看，然后自我怀疑，自作聪明）。还需要合适的
位置，即支撑阻力位，各路资金在这些位置较量，最终其中一方胜出，行情走出来
。我更趋向于做上涨、下跌，横盘少做。大部分横盘支撑阻力位较模糊，除非极端
高低点，走势较随机，需要大止损，小止盈，成功率相对高，不过我喜欢做大行情
。在上涨中，连接波段各最低点画出趋势线，当K线走到趋势线位置时直接入场，
或者有良好的形态便于设置止损后入场做多，这个就需要对K线多空的判断，需要
经验积累了，因为有时发觉空头占优时也不入场做多，但也不入场做空，因为这时
还是上涨趋势。当然到后期有信心后，入场会更加的随意，有时也会追着正加速上
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涨的K线入场，但这时涨幅要考虑下，是否已经超过日均振幅了，后面空间还有多
少，因为这时入场止损往往较大，盈利空间如果太小就不划算了，而且成功率也低
了。总之一切都是为了成功率，入场前需通过切换周期，放大缩小K线全面掌握交
易背景，是需要非常慎重的，一个随意小仓位入场，可能变成蝴蝶效应，下面会讲
。趋势线画法：周期越大，间隔越大，验证次数至少两次，不要太陡。都是没办法
量化的词，也是需要经验，因为市场是复杂，你越想用精确的东西去量化，就越没
办法把握它。突破的有效性：持续时间相对于所看的周期要长，二要突破后要远离
支撑阻力位（距离远是相对于已走出的行情距离）。有些突破后回踩然后再来一波
，这是较准的突破，虽然已经行情已走远，但为接下来做单方向提供了参考。具体
实战需要经验，对大量图形的记忆，哪种成功率高，当然也有做错的时候，因为本
来玩的就是概率。这个有效突破不作为入场的依据，而只是作为判断交易背景的依
据。这是我自己的做法，跟其他人的理论不一样。单根K线收盘后再入场：这里只
讲大部分情况，新手还是等K线收盘后再入场，因为往往K线最后要收盘的那小段时
间，多空力量也正在争夺，多方想收个阳线，或者长下影线，空方想收个阴线，或
者长上影线。等多空争夺完形势也相对明朗后入场成功率也相对高点，避免很多坑
。止损：我是做1小时线的，刚开始时我总是喜欢通过对支撑阻力分析，在某个支
撑位找个长下影线或长上影线收盘后入场，希望找到行情起爆前的K线，止损设在
该K线最低点下面一些。这种情况成功率肯定不高，通过不断的试错，仓位管理，
虽然也偶有成功，但太难，一个是精力，需要一直盯盘，一直试，这样心态容易坏
，凡是容易影响心态的技术最后都会走不远。别想着心态能练好，是人，就有情绪
，大部分人应该是普通人，很难练到那么好的心态，这就需要通过外界条件来避免
。按照形态设置止损成功率高点，入场点照样在趋势线的支撑阻力上找，但止损不
设在单根K线最低点，而是设在邻近波段的低点，虽然止损大，但可以减小仓位，
这样就不会那么容易止损，只要顺势了，成功率也相对可以，盈亏比就可能不会那
么好，但大于1以上应该没问题，遇到大行情就更高了。我个人更倾向于提高成功
率，因为心态更好，心态好入场判断，持仓信心等各方面都有加成的，良性循环。
止盈：止盈的设置相当重要，往往直接影响做单的成败，因此入场除了设置好止损
外，止盈一定要先设好。可以根据支撑阻力来，也可以用双底或双顶，即突破颈线
后还能走一倍W或M的高度来大概预设止盈，也可以用上一波行情的高度来设。有
时行情走一大段后，会窄幅横盘，这时即便未到止盈位，选择相对高点平仓也可以
。止盈更多的也需要经验的积累，这里只提供一些思路。持仓心理：做顺势单，尚
未盈利且没到止损线的前提下，根据理论趋势未改变前不主动平仓。不要因为一个
任何形式的单根K线改变持仓的信仰，严格按照自己的理论，趋势未改变就让止损
去控制风险好了，别自作聪明。心态崩溃：想赢怕输，连续赢后更不希望输，心理
落差大，输一次后就想把这次输的再赢回来，然后再输几次就想加大仓位，一把全
部赢回来，这时候没办法冷静分析，想碰运气，不设止损，最后要么爆仓，要么输
掉大部分前面辛苦赚来的钱。有时心情不好，有什么烦恼时做交易也会这样。为什
么说辛苦，盈利的时候如果有时不时去看盘，内心也是很受煎熬，希望快点到达止
盈位，或者想提前获得了结，所以说盈利也是辛苦。亏钱更辛苦了。这种心态崩溃
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可能会伴随整个交易生涯，无法避免。如何减小这种影响：我觉得虽然复利能够快
速翻倍，但这要建立在已经有很强实力，或者已经有积累很多盈利的情况下，不然
这条路很难走得久。因为前面随着盈利资金增长，越到后面仓位越大，总会出现连
错心态不好的情况，这时损失就非常大，很难避免，最好的方法就是取钱，当成领
工资，比如5万，翻倍后，取出5万，留5万。这样也能减小黑天鹅带来的损失。

其实技术理论看书我个人是觉得没什么用，书上写的行情跟你所交易的行情是不一
样的，甚至差别很大。交易哲学看看书还是很有启发的，不管怎样，最终还是要通
过实践来形成自己的理论，锻炼心态，如果能按照我提供的思路认真交易总结，我
觉得会慢慢做出来的。也可以关注我，有实战讲解。

股市可以预测吗

股市是可以预测的，要知道证监会的人还有美联储的人或者政府核心人员都不可以
买股票的，这就代表股市的预测掌握在0.01的人手上！

求关于中国股市方面的书籍

历史会不断重复，只是不是简单且一成不变的重复。股市存在一定的规律，读书会
让我们少走弯路。大多数股票的书籍，技术分析的一般都是从K线讲起，基本面的
都是从投资理念讲起。

而《股市密码-高手是怎样炼成的》是作者积累了二十多年的股市操练经验，从人
性的角度去分析K线、趋势、量价关系，从而建立自己的交易系统。对于广大股民
来说，这本书会在理念上和实践中给予启示，帮助大家修炼为股市高手。

股市行情是什么意思

股市行情指的是股票市场中各只股票的价格走势和交易情况。它描述了股票市场中
股票价格的涨跌幅度以及成交量等信息。股市行情通常反映了市场参与者对于特定
股票或整个市场的买卖情况和投资情绪。

股市行情可以通过股票市场指数（如道琼斯指数、标普500指数等）来综合体现。
这些指数代表了一定范围内股票的整体表现，投资者可以通过观察指数的变化来了
解市场的整体走势。

了解股市行情对于投资者和交易者来说非常重要，因为它可以提供关于股票市场的
信息，帮助他们做出投资决策。投资者通常会关注股票的价格变动、成交量、涨跌
幅等指标，以及可能影响市场的政治、经济和社会因素。
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股市行情的变动是常态，受多种因素的影响，包括宏观经济数据、公司业绩、市场
预期、政策变化等等。因此，了解股市行情需要综合考虑多个因素，并对市场进行
深入研究和分析。
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